
Общественно-политическая газета Казанского района
УЧРЕДИТЕЛЬ – Департамент по общественным связям, коммуникациям 

и молодёжной политике Тюменской области

 http://www.ourlife72.ru    https://ok.ru/kazankanews    https://vk.com/kazankanews

1 июля
2023 года  
СУББОТА

№ 52 (10981)  
Цена 14 руб. 01 коп.Выходит 2 раза в неделю: среда, субботаИздаётся с 20 ноября 1931 года

Погода в Казанском 02.07                 
воскресенье

скорость ветра                           
3 – 5 м/с, Ю/В

03.07                
понедельник

скорость ветра       
4 – 6 м/с, Ю/З

04.07               
вторник

скорость ветра      
4 – 6 м/с, В

05.07              
среда

скорость ветра     
3 – 5 м/с, Ю

  +27  +14  +30  +16  +30  +16  +29  +18

Поздравления
Уважаемые 

работники и ветераны 
Государственной инспекции 

безопасности дорожного 
движения!

Примите искренние поздравле-
ния с вашим профессиональным 
праздником!

Сотрудники ГИБДД ОМВД Рос-
сии по Казанскому району без пе-
рерывов и выходных несут нелёг-
кую службу, решая задачи обеспе-
чения порядка на дорогах, предот-
вращения дорожно-транспортных 
происшествий. 

Большая работа в районе ведёт-
ся по пропаганде безопасности до-
рожного движения и формированию 
ответственности и культуры поведе-
ния водителей и пешеходов.

С каждым годом увеличивается 
интенсивность дорожного движе-
ния, а значит, и сложность вашей 
работы. Ведь вы первыми приходи-
те на помощь людям, попавшим в 
беду на дороге. Вы сохраняете здо-
ровье и жизни участникам дорожно-
го движения. 

Ваша нелёгкая и необходимая 
обществу служба требует от вас 
высокой гражданской ответствен-
ности, профессионализма, бди-
тельности, принципиальности и 
решительности, и каждый из вас 
соответствует этим высоким тре-
бованиям. 

Успехов вам в выполнении за-
дач по обеспечению безопасно-
сти на дорогах, предупреждению 
и снижению ДТП, законопослуш-
ных водителей и сознательных пе-
шеходов. 

Желаю вам личного и семейно-
го счастья, крепкого здоровья и бла-
гополучия!

Татьяна  БОГДАНОВА, 
глава района 

Уважаемые 
сотрудники и ветераны 

Государственной инспекции 
безопасности дорожного 

движения!
От имени депутатов районной 

думы примите поздравления с про-
фессиональным праздником!

Вы работаете на одном из самых 
важных направлений охраны обще-
ственного порядка. Вы прилагаете 
все усилия для обеспечения безо-
пасности на дорогах, строгого со-
блюдения правил дорожного дви-
жения, предотвращения и ликвида-
ции аварийных ситуаций.

Круглосуточно неся нелёгкую, 
требующую постоянного напряже-
ния и бдительности службу, вы про-
являете высокий профессионализм 
и мужество.

В день профессионального 
праздника примите искреннюю при-
знательность за добросовестный 
труд, ответственность и предан-
ность своему делу! 

От всей души желаю вам креп-
кого здоровья, успешного реше-
ния возложенных задач, достиже-
ния высоких результатов в работе, 
счастья и благополучия вам и ва-
шим семьям!

Ольга  СОБЯНИНА,
председатель думы

В системе МВД Евгений Гор-
лов служит десять лет. Родом он 
из Афонькино, здесь родился и 
вырос, окончил 11 классов. В 2009 
году Евгений поступил в Тюменский 
западно-сибирский колледж на от-
деление по ремонту и обслужива-
нию автомобильного транспорта. В 
2012-м молодой специалист, уве-
ренно окончив учебное учрежде-
ние, пополнил ряды Вооружённых 
сил РФ. Службу в армии Евгений 
проходил в Забайкальском крае в 
войсках противовоздушной оборо-
ны. В зенитно-ракетном дивизионе 
солдат Горлов освоил управление 
автомобилями КрАЗ, «Урал» и дру-
гой армейской спецтехникой. Не-
много обидно было Евгению, когда, 
демобилизовавшись, его не при-
няли на работу в пожарную часть 
с вердиктом руководства: «Недо-

3 ИЮЛЯ – ДЕНЬ ГОСУДАРСТВЕНННОЙ ИНСПЕКЦИИ БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ

На страже дорожной 
безопасности

Сотрудники отделения ГИБДД отдела полиции по Казанскому району 
профессионально выполняют свои должностные обязанности

статочно опыта». Тогда молодой 
человек, ищущий себе примене-
ния на гражданке, трудоустроил-
ся в отдельный батальон охраны 
и конвоирования  подозреваемых 
и обвиняемых, входящий в струк-
туру МВД. 

 В 2015 году Евгений Горлов пе-
ревёлся в ОМВД по Казанскому рай-
ону на должность инспектора ДПС 
и с 1 июня приступил к своим долж-
ностным обязанностям. В 2017-м он 
в составе сводного отряда от Тю-
менской области был командиро-
ван на Северный Кавказ, выпол-
нял задачи по охране правопоряд-
ка в городе Махачкале Республи-
ки Дагестан. 

За восемь лет работы на до-
роге лейтенант Горлов принимал 
участие в раскрытии тяжких и осо-
бо тяжких преступлений. В со-

вместных оперативно-розыскных 
мероприятиях задерживали лиц, 
провозивших крупные партии нар-
котиков, по горячим следам рас-
крывали угоны, в качестве пере-
возимого багажа выявляли неза-
конно добытых диких животных, 
брали под стражу нетрезвых во-
дителей. Сейчас Евгений Алек-
сандрович сменил род своей про-
фессиональной деятельности, он 
выполняет обязанности старшего 
инспектора ДПС, находящегося в 
отпуске. 

– Кабинетная работа не для 
меня, – говорит, улыбаясь, Евге-
ний. – Работая в экипаже, всё про-
исходит гораздо динамичнее, чув-
ствуешь себя более собранным и 
внимательным, а может, это – уже 
привычка.

Сомнений нет, что лейтенант 

Горлов справится с текущими по-
ставленными руководством зада-
чами, потому что, по словам кол-
лег, он обладает положительными 
профессиональными качествами, 
такими, как исполнительность, дис-
циплинированность и ответствен-
ность. Евгений всегда готов протя-
нуть руку помощи товарищам. На 
посту он принципиален, а в быту 
прекрасный семьянин и хороший хо-
зяин. Вместе с супругой обустраива-
ет свою усадьбу и воспитывает дво-
их сыновей. За безупречную службу 
в органах внутренних дел Евгений 
Горлов имеет награды, в том числе 
медаль за службу на Северном Кав-
казе, также отмечен ведомственны-
ми грамотами и благодарностями. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора    

Евгений Горлов – справедливый человек и ответственный сотрудник
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Поздравления
Уважаемые 

работники и ветераны 
Государственной инспекции 

безопасности дорожного 
движения!

Поздравляю вас с профессио-
нальным праздником!

В числе ваших основных прио-
ритетов – обеспечение порядка на 
дорогах и безопасности как водите-
лей и пассажиров, так и пешеходов.

Высокий уровень автомобилиза-
ции, а значит, и рост интенсивности 
трафика, увеличение скорости пе-
редвижения, расширение сети до-
рог и обновление транспортной ин-
фраструктуры требуют от вас боль-
шого внимания, новых подходов и 
усилий для эффективного выпол-
нения всех стоящих перед вами за-
дач. Активное использование со-
временных информационных тех-
нологий и средств профилактики 
дорожно-транспортных происше-
ствий, развитие интеллектуальной 
транспортной системы региона, 
наша совместная работа по выяв-
лению и ликвидации опасных ава-
рийных участков, приведению до-
рог в нормативное состояние, по-
этапная модернизация федераль-
ных магистралей с разделением 
встречных потоков транспорта по-
зволяют контролировать ситуацию 
на дорогах.

Благодарю всех сотрудников 
Госавтоинспекции за професси-
онализм, самоотдачу, масштаб-
ную работу по профилактике ДТП 
и повышению дисциплинирован-
ности всех участников дорожного 
движения.

Желаю вам успехов в службе, 
содействовать уменьшению коли-
чества дорожно-транспортных про-
исшествий, чтобы дороги Тюмен-
ской области были не только одни-
ми из лучших в стране, но и самыми                                                       
безопасными. Здоровья, счастья, 
благополучия вам!

Александр МООР,
губернатор Тюменской области           

Уважаемые 
работники и ветераны 

речного флота!
Поздравляю вас с профессио-

нальным праздником!
Тюменские речники в течение 

многих лет надёжно обеспечивали 
транспортом жителей огромного ре-
гиона. До прихода железных и авто-
мобильных дорог реки без преуве-
личения были главными магистра-
лями. Совершенно особая и герои-
ческая история речного флота – соз-
дание и становление нефтегазово-
го комплекса. За короткую навига-
цию специалисты доставляли на 
Север миллионы тонн важных гру-
зов, организовывали пассажирские 
перевозки.

Техническую базу флота раз-
вивали и поддерживали судостро-
ительные и судоремонтные заво-
ды. Добрые традиции, заложенные 
старшими поколениями, сохраняют-
ся и в наши дни.

В преддверии этого праздни-
ка в Тюменской области произо-
шло значимое событие. В Тоболь-
ске состоялась торжественная за-
кладка киля универсального сухо-
грузного судна-контейнеровоза. То-
больский судостроительный завод 
в последние годы возрождает про-
изводство, выпуская судна класса 
«река-море».

Самые грандиозные перспек-
тивы развития морского и речного 
флота, конечно, открываются сей-
час на дружественном Ямале и по-
бережье Северного Ледовитого 
океана, реализация всех намечен-
ных планов откроет новые возмож-
ности для выхода на рынки стран 
Азиатско-Тихоокеанского региона.

Желаю всем специалистам от-
расли успехов в труде, новых свер-
шений и всего самого доброго!

Александр МООР,
губернатор Тюменской области                                                                     

Поздравить юбиляршу  приеха-
ли глава Казанского района Татья-
на Богданова и председатель рай-
онного совета ветеранов Анатолий 
Барнёв.

Татьяна Александровна вручи-
ла Анне Петровне поздравительное 
письмо от главы государства Вла-
димира Путина, букет прекрасных 
бордовых роз и памятный  подарок. 

– Уважаемая Анна Петровна, по-
здравляю Вас с юбилеем. Вы – ува-
жаемый человек, труженица тыла, 
многодетная мама, хорошая бабуш-
ка и прабабушка, – сказала Татья-
на Александровна. – С теплотой и 
уважением отношусь к таким лю-
дям, как Вы. 

Глава района пожелала юбиляр-
ше доброго здоровья, долголетия. 
Тепло поздравил Анну Петровну 
Ельцову и председатель районно-
го совета ветеранов Анатолий Бар-
нёв. Он пожелал ей  дожить до сто-
летнего юбилея, на который собе-
рётся вся большая семья Анны Пе-
тровны, так как в день 95-летия за 
столом были родные и близкие не 
в полном составе. У Анны Петров-
ны Ельцовой и её мужа Михаила, 
который ушёл из жизни в 2009 году, 
– шестеро сыновей и дочь. 

Как и у большинства людей 
старшего поколения, у Анны Пе-
тровны позади большой и трудный 
жизненный путь. Он пройден с че-
стью и достоинством, окружающие  
всегда уважали её за добропоря-
дочность, доброту, работоспособ-
ность. Анна Петровна – обычная 
русская женщина, испытавшая на 
своём веку и радости, и горести.  

Анна Ельцова вспоминает, что 
её детство и юность выпали на  
страшное военное и тяжёлое по-

ЗЕМЛЯКИ

Не считает прожитые годы 
Жительнице посёлка Новоселезнёво Казанского района 
Анне Петровне Ельцовой 27 июня исполнилось 95 лет

слевоенное время.  Родилась она в 
деревне Вакарино Казанского райо-
на  в многодетной семье в 1928 году. 
Жили они очень дружно. Родители 
были людьми работящими. Всегда 
держали большое хозяйство. Её 
отец много работал, содержал свою 
семью в достатке.

– Днём отец трудился в колхозе, 
а ночью шил обувь, – рассказыва-
ет Анна Петровна. – Потом уезжал 
в город и привозил оттуда два-три 
мешка, битком набитые одеждой 
для жены и детей. 

Родители приучали детей с дет-
ства к труду. Но случилось так, что 
Анна окончила всего 4 класса и по-
шла работать в колхоз. 

– Поля пололи руками, косили 
сено, – говорит Анна Петровна. – 
Работать из колхоза могли напра-
вить куда угодно. Ездила даже на 
лесозаготовку, а потом стала тру-
диться дояркой в колхозе.   

В 1951 году Анну отправили на 
работу в соседнюю деревню, там 
она повстречалась со своим буду-
щим мужем Михаилом. Женщина и 
сейчас  отчётливо помнит  их пер-
вую встречу. 

Это была любовь с первого 
взгляда. Михаил, уходя служить 
в армию, спросил её: «Будешь 
ждать?» – Анна, ничего не обещая, 
скромно ответила, что не знает. Но 
ждала. И дождалась. 

Когда он вернулся домой, сы-
грали свадьбу. Гулянье было скром-
ным, без всяческих излишеств. Мо-
лодую жену Михаил Ельцов привёз 
в дом своих родителей. Анна бра-
лась за любую работу. Шила, вяза-
ла. Сшила мужу своему хорошую 
одежду, а односельчане сразу отме-
тили: Михаил Ельцов, женившись, 

стал выглядеть  солиднее. Жили 
молодые хорошо. Всегда много ра-
ботали, держали хозяйство.

У Ельцовых родились сыновья 
Алексей, Сергей (он уже ушёл из 
жизни), Юрий, Александр, Влади-
мир, Николай и дочь Евдокия. В 
любви и согласии прожили супруги  
почти 60 лет. Сейчас в семье Ель-
цовых насчитывается 18 внуков и 
24 правнука. Многочисленная се-
мья собиралась вместе несколько 
лет назад, когда провожали в ар-
мию одного из внуков. 

– Мои дети живут в Казанском 
районе, все рядышком, – говорит 
Анна Петровна. – И в этом моё сча-
стье.

Анна Петровна Ельцова  – вете-

ран труда, имеет бронзовую медаль 
«За успехи в народном хозяйстве», 
государственные награды за мате-
ринство, в том числе орден «Мате-
ринская слава» 3-й степени. 

В настоящее время женщина 
живёт вместе с дочерью Евдокией 
и зятем Владимиром. Самое важ-
ное для людей преклонного воз-
раста – не остаться в одиночестве, 
а быть нужным детям и внукам. У 
Анны Петровны есть всё, но глав-
ное – это любовь родных и близких. 

Юбилярша не считает свои про-
житые годы. Она просто живёт на 
радость детям и внукам.

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Сергей Фролков из села Пешнё-
во родился и вырос в Ленинграде в 
семье железнодорожников. Сроч-
ную службу проходил  в Перми.

В 80-е годы многие девушки, 
раздобыв адрес военной части, 
писали письма солдатам. Парней 
грело чувство, что где-то далеко 
его ждёт девушка, а девчата вери-
ли, что их адресат и есть тот един-
ственный,  которого подарила судь-
ба. Нередко после  такой перепи-
ски создавались  поистине креп-
кие семьи.

Так случилось и у Фролковых. 
Сергей служил вместе с парнем, 
который переписывался с девуш-
кой из Копотилово, и попросил, 
чтобы он достал для него адрес её 
подружки. Выбор пал на Наталью.

Молодые люди долго обменива-
лись письмами, а перед тем, как де-
мобилизоваться, солдат задал под-
руге неожиданный вопрос: как она 
смотрит на то, чтобы поехать вме-
сте с ним в Ленинград? Девушка 
дала согласие.

Из Перми паренёк вместо се-
верной столицы отправился  в да-
лёкое сибирское село, где жила его 
любимая, и, забрав её с собой, увёз 
к себе на родину. Молодые пожени-
лись. В Ленинграде у них родились 
двое детей. 

В 1996 году Сергей окончил шко-
лу прапорщиков в Москве и остал-
ся служить в Московском округе на 
должности начальника склада РАВ 
(ракетно-артиллерийского вооруже-
ния). У супругов родился ещё сын 

1 ИЮЛЯ  – ДЕНЬ ВЕТЕРАНОВ БОЕВЫХ ДЕЙСТВИЙ

Служил не за звания и не за ордена – 
отстаивал интересы страны

(в настоящее время он учится в                                    
пединституте).

Когда в Московском округе нача-
ла формироваться новая дивизия 
для отправки на Северный Кавказ, 
где шли военные действия, Сергей 
Фролков  написал рапорт и отпра-
вился в Чечню добровольцем. 

– Что про меня писать, я ничего 
героического не совершал, – начал 
разговор Сергей Львович. –  Служил 
не за звания и не за ордена – отста-
ивал интересы страны. Был в той 
же должности: выдавал и принимал   
боеприпасы. Видел многое, чего вы-
черкнуть из памяти  невозможно. 

Ветеран рассказал об одном 
случае, произошедшем с ним.

Пришёл приказ о пополнении 
боеприпасами. До базы путь был 
не близким. Недалеко от одного из  
населённых пунктов колонна  грузо-
виков въехала в полосу зелёных на-
саждений.  Машина сопровождения, 
двигающаяся впереди колонны,  на-
ехала на фугас, заложенный на до-
роге, и произошёл взрыв. Все  спе-
шились и приняли бой. 

– Мы потеряли машину охраны, 
и два грузовика, – вспоминает Сер-
гей Львович о событиях 20-летней 
давности. – Погибли четыре чело-

века. Самым обидным было то, что 
мы не смогли помочь этим ребятам. 
Были и другие случаи, обо  всём не 
расскажешь. Фильм «Грозовые во-
рота» смотреть не могу. Слёзы на-
ворачиваются на глаза.

Когда Сергей отправился на Кав-
каз, Наталья с тремя детьми оста-
лась в Москве, а потом приехала на 
малую родину, в Копотилово. Отслу-
жив два года восемь месяцев, су-
пруг прибыл вслед за семьёй. 

– Я всегда знал, что у меня креп-
кий надёжный тыл, жена и дети 
ждут, – произнёс собеседник, – по-
этому было легче преодолевать 
трудности.

 Фролковы купили дом в Пеш-
нёво на материнский капитал и жи-
вут в селе уже 10 лет. Тут родились 
двое их младших детей. В настоя-
щее время у них три внука, совсем 
скоро появится на свет четвёртый. 

Когда началась специальная во-
енная операция, ветеран боевых 
действий Сергей Фролков тоже го-
тов был стать её участником. Он 
прошёл медкомиссию и ждал вызо-
ва, но у него случился инфаркт, ко-
торый нарушил все планы.

Старший сын, служивший в 
МВД, уволился и служит по кон-
тракту. Недавно побывал в отпуске. 
Младший сын демобилизовался со 
срочной службы, которую проходил 
на Дальнем Востоке, и на днях при-
бывает домой.

 Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

В юбилейный день рождения гости пожелали Анне Петровне 
здоровья и любви от родных и близких

В семье Фролковых День ветеранов боевых действий – 
значимая дата
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Последствия приёма наркотических препаратов могут быть 
необратимыми для здоровья или вовсе привести к летально-
му исходу. Любой  наркотик оказывает пагубное воздействие в 
той или иной мере на жизнедеятельность и здоровье человека, 
изменяет его психическое состояние и вызывает зависимость.  
Производство, распространение, хранение и употребление нар-
котических препаратов законодательно запрещены.

В декабре 2021 года Зайцев (фа-
милия изменена),  имея в незакон-
ном хранении наркотическое сред-
ство, предложил употребить его 
своей сожительнице Лапшиной (фа-
милия изменена).  Последствия ока-
зались печальными.

 В судебном заседании она, до-
прошенная как свидетель, расска-
жет, что  Зайцев приехал домой око-
ло 15 часов, принёс с собой нарко-
тик и  предложил ей попробовать, но 
Лапшина отказалась, так как  никог-
да их не употребляла. Зайцев при-
нял запрещённый порошок и по-

ИЗ ЗАЛА СУДА

Горькие плоды «сладкой» жизни
В апреле 2022 года Казанский районный суд рассмо-

трел дело в отношении жителя районного центра и при-
знал его виновным в совершении преступлений: неза-
конный сбыт наркотических средств и склонение к их 
потреблению. 

вторил своё предложение. Жен-
щина согласилась. После того, как 
гражданский супруг уехал на рабо-
ту, она  стала заниматься уборкой 
дома, но через некоторое время у 
неё заболела голова. Лапшина  вы-
пила 2 – 3 обезболивающие таблет-
ки  и через некоторое время поте-
ряла сознание. Очнулась через 20 
дней в больнице.

Подсудимый Зайцев  в судеб-
ном заседании вину в соверше-
нии преступлений признал и со-

общил, что приобрёл «наркотиче-
скую соль» в августе того же года 
в Ишиме через сеть Интернет. Ког-
да Зайцев  приехал вечером с ра-
боты домой и обнаружил находив-
шуюся без сознания Лапшину, он 
испугался и вызвал скорую меди-
цинскую помощь.

Полицейские, побывавшие в 
доме, обнаружили в ноутбуке на-
печатанное прощальное пись-
мо Лапшиной. Подозревая попыт-
ку суицида, стражи порядка стали 
разбираться в деле. Как потом вы-
яснилось, никаких писем женщи-

на не писала, мыслей о суициде у 
неё никогда не было. Текст соста-
вил и напечатал испугавшийся за 
себя  Зайцев. 

В судебном заседании вина под-
судимого была полностью доказана 
и подтверждена  его показаниями, 
показаниями  свидетелей (полицей-
ских, врача-нарколога)  и письмен-
ными материалами дела. 

Зайцев согласился  с предъяв-
ленным ему  обвинением и  указал 
место, где склонил Лапшину  к по-

треблению наркотического сред-
ства, и фактически сбыл его ей. 

Оценив полученные доказа-
тельства в их совокупности, суд 
квалифицировал действия подсу-
димого, как склонение к потребле-
нию наркотических средств (ч.1 ст. 
230 УК РФ) и передача запрещён-
ного вещества – незаконный сбыт 
наркотических средств(ч.1 ст. 228.1 
УК РФ).

При назначении наказания под-
судимому суд учёл, что ранее муж-
чина  не был судим, но привлекал-
ся к административной ответствен-
ности за совершение правонару-
шений, посягающих на здоровье, 
общественный порядок и безопас-
ность, а также за нарушение  безо-
пасности дорожного движения.  По 
месту жительства  его личность ха-

рактеризуется удовлетворитель-
но, месту работы – положительно, 
с февраля 2022 года виновный со-
стоит на учёте у врача-нарколога.  
Обстоятельствами, смягчающими 
наказание подсудимому, суд учёл 
наличие у него малолетних детей, 
активное способствование раскры-
тию и расследованию преступле-
ния, признание вины в совершён-
ном преступлении и  раскаяние в 
содеянном. Суд признал Зайцева 
виновным в совершении престу-
плений  и назначил ему наказание  
в виде лишения свободы на срок че-
тыре года два месяца с отбывани-
ем его  в исправительной колонии 
общего режима.

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

ПРОДУКТИВНЫЕ СБОРЫ  
В преддверии Дня России на 

спортивных сборах в Боровлян-
ке было проведено мероприя-
тие с физкультурным уклоном 
под лозунгом «Россия начинает-
ся с села». В нём приняли уча-
стие воспитанники отделения «Во-
лейбол» и их родители, которые 
устроили состязания в прохож-
дении полосы препятствий. Два 
противоборствующих лагеря со-
ревновались в преодолении гори-
зонтального барьера, форсиро-
вании мягкого туннеля, транспор-
тировке колеса, штурме стальной 
паутины и двухсторонней горки.  
Проигравшая в забеге команда   
должна была исполнить танец. По 
результатам семейной эстафеты 
танцевать пришлось родительско-
му коллективу. Выступление вы-
звало массу бурных детских эмо-
ций и улыбок. Прекрасно прове-
дённый день закончился за вечер-
ним столом, где дети и взрослые 
организовали совместный ужин.

В СТИЛЕ 
ДОБРЫХ ТРАДИЦИЙ

В спортивных кругах уже ста-
ло доброй традицией проводить во 
время тренировочных сборов физ-
культурные мероприятия, где роди-
тели единой командой соревнуют-
ся со своими детьми. В честь Дня 
молодёжи команда воспитанни-
ков отделения «Волейбол» Казан-
ской спортшколы устроила очеред-
ное спортивное дерби против ро-
дителей. Стоит отметить, что юни-
оры всегда ответственно подходят 
к таким мероприятиям. Они усилен-

СПОРТ. СПОРТ. СПОРТ

 С пользой для дела и тела
Воспитанники Казанской спортивной школы имени Героя России 

Жумабая Раизова активно проводят школьные каникулы

но тренируются, полны решимости 
побеждать, но и родители отсту-
пать назад не готовы, создавая де-
тям достойную конкуренцию. Как 
отметила тренер-преподаватель 
спортивной школы Лариса Эртман, 
главное в таких состязаниях – яр-
кая и максимально честная борь-

ба. Результат порой не важен.  На-
града для всех – искренние эмо-
ции. В ходе состязаний команды 
примерили сапоги-скороходы, 
продемонстрировали владение 
спортивным инвентарём, ловкость, 
силу, выносливость и смелость. 
Все участники проявили большую 

активность в соревнованиях, тем 
самым подарили друг другу хоро-
шее настроение, радость общения 
и улыбки. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото из архива Казанской 

спортивной школы имени Героя 
России Жумабая Раизова

Совместное времяпрепровождение детей и их родителей 
стимулирует юных спортсменов к более высоким результатам

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

Выплата 
на детей 

На детей первого-второго 
года жизни, проживающих в Тю-
менской области, предусмотрена 
выплата на обеспечение специ-
альными молочными продукта-
ми детского питания. Мера под-
держки утверждена постановле-
нием правительства Тюменской 
области и начала своё действие 
с июня 2023 года.

Для определения права учиты-
ваются доходы за 12 календарных 
месяцев, предшествующих одному 
календарному месяцу перед меся-
цем подачи обращения. Выплата 
может быть предоставлена в слу-
чае, если среднедушевой доход се-
мьи не превышает величину прожи-
точного минимума трудоспособного 
населения, установленную на дату 
обращения. Решение принимается 
в течение 30 календарных дней со 
дня регистрации заявления.

С 01.01.2023 года величина про-
житочного минимума для трудоспо-
собного населения в Тюменской об-
ласти составляет 15669 рублей.

Выплата назначается с учётом 
районного коэффициента в размере 
976,47 рубля – на ребёнка до дости-
жения 1 года; 488,23 рубля – на ре-
бёнка до достижения 2-х лет.

Мера социальной поддержки не 
назначается на ребёнка, находяще-
гося на полном государственном 
обеспечении; на ребёнка, в отно-
шении которого оба родителя (един-
ственный родитель) лишены роди-
тельских прав либо ограничены в 
родительских правах; на ребёнка, 
переданного под опеку (в случае 
обращения за выплатой родителей 
ребёнка); на ребёнка, достигшего 
двухлетнего возраста. Выплата на-
значается на 1 год и производится 
ежеквартально на счёт получателя.

Александр АБРАМОВ, 
начальник межрайонного 
управления социальной 

защиты населения

НОВОСТИ АПК

Лидирующие 
позиции

Тюменская область сохраня-
ет лидирующие позиции по про-
изводству основных продуктов 
питания в расчёте на одного жи-
теля. Об этом на заседании Об-
щественной палаты региона 27 
июня сообщил заместитель гу-
бернатора, директор департамен-
та агропромышленного комплек-
са области Владимир Чейметов.

«За последние пять лет более 
чем на 10 процентов по каждому 
из направлений мы демонстриру-
ем поступательное движение впе-
рёд в части формирования продо-
вольственной безопасности. Про-
изводство молока у нас в полтора 
раза больше, чем в среднем в Рос-
сийской Федерации. По Уральскому 
федеральному округу мы превыша-
ем двукратно. В последнее время за 
счёт реализации ряда инвестицион-
ных проектов мы вышли на первое 
место в УФО по производству мяса 
на одного жителя. Ранее, ещё с со-
ветских времён, пальму первенства 
в этом вопросе держала Челябин-
ская область. По итогам 2022 года 
мы её перехватили», – сказал Вла-
димир Чейметов.

Птицефабрика «Боровская», по-
страдавшая от птичьего гриппа в 
2021 году, выйдет на полноценные 
производственные мощности, и ре-
гион вернёт лидирующую позицию, 
заверил директор областного де-
партамента АПК.

Рыбоводы тоже показывают по-
ступательную динамику. По сравне-
нию с 2018 годом на 10% увеличил-
ся объём товарной рыбы, которая 
поступила в переработку и прода-
жу в регионе. Владимир Чейметов 
добавил, что продукцию тюменских 
производителей приобретают 16 го-
сударств мира.

ИА «Тюменская линия»

Употребление наркотических средств может привести 
к серьёзным проблемам со здоровьем
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 На экскурсию были приглаше-
ны воспитанники летнего пришколь-
ного лагеря Новоселезнёвской шко-
лы и участники конкурса рисунков 
«Моей Госавтоинспекции 87 лет».

Сотрудники ГИБДД познакомили 
детей с историей службы, рассказа-
ли о различных приборах, которые 
использовались в деятельности Го-
савтоинспекции в разные годы. Осо-
бенный восторг у мальчиков и дево-
чек вызвала возможность приме-
рить на себя бронежилет, каску, по-
держать в руках жезл действующих 
сотрудников ДПС.

Временно исполняющий обязан-
ности начальника отделения ГИБДД 
Павел Шиков, вручил участникам 
конкурса дипломы и подарки. Он 
призвал детей быть внимательны-
ми на дороге, всегда соблюдать пра-
вила дорожного движения.  

СООБЩАЕТ ГИБДД

Встреча 
с госавтоинспекторами 

В преддверии празднования 87-й годовщины службы ГИБДД со-
трудники Госавтоинспекции Казанского района организовали для 
воспитанников летних пришкольных лагерей экскурсию в здание 
ГИБДД. 

Участники мероприятия побла-
годарили автоинспекторов за позна-
вательное и интересное мероприя-
тие и в честь празднования 87-й го-
довщины службы ГИБДД пригото-
вили в подарок сценку и стихотво-
рения на тематику дорожной безо-
пасности.

Дети посмотрели патрульный 
автомобиль, узнали, как работа-
ют специальные световые и зву-
ковые сигналы, сфотографирова-
лись с сотрудниками ГИБДД. Об-
щее фото стало ярким завершени-
ем мероприятия.

Татьяна ВЯЗОВИКОВА,
инспектор по пропаганде 
безопасности дорожного 

движения отделения ГИБДД 
Казанского района

Фото 
предоставлено автором

Карантин по бешенству живот-
ных введён в селе Афонькино Ка-
занского района и деревне Руса-
ково Омутинского района 28 июня. 
Наличие вируса обнаружили при ис-
следовании проб от погибшей лиси-
цы, сообщает управление ветерина-
рии Тюменской области.

Неблагополучными пунктами 
также объявлена территория в ра-
диусе 3 км от эпизоотических оча-

гов. Мероприятия по ликвидации 
заболевания проводятся в соот-
ветствии с ветеринарным законо-
дательством.

PS. С января по 15 июня в Тю-
менской области выявлено16 слу-
чаев бешенства животных.

Информационный центр 
правительства 

Тюменской области

БЕЗОПАСНОСТЬ

Карантин по 
бешенству животных 

Муниципальный отбороч -
ный этап областного фестиваля-
конкурса гармонистов «ГАРМО-
НиЯ» пройдет на пешеходной улице 
Дзержинского в городе Тюмени 22 
июля. Желающие принять участие 
в творческом мероприятии могут 
подать заявки до 17 июля, сообща-
ет пресс-служба МАУК «Центр рус-
ской культуры».

КОНКУРС

Приём заявок на 
конкурс «ГАРМОНиЯ»

Гала-концерт и награждение 
участников и победителей конкур-
са состоится 29 июля на Цветном 
бульваре в рамках проведения На-
родного гулянья «Тюмень мастеро-
вая», приуроченного к празднова-
нию 437-летия со дня основания об-
ластного центра.

Соб. инф.

Считается, что 80% случаев 
рака лёгкого приходится на куриль-
щиков с внушительным стажем. По-
этому до последнего времени рак 
лёгких считался в основном муж-
ским заболеванием. Сейчас наблю-
дается учащение заболеваемости 
женщин и снижение возраста пер-
вичного выявления болезни. 

«Рак лёгкого может быть обу-
словлен генетически, поэтому на-
стороженными следует быть тем, 
чьи близкие родственники боле-
ли этой патологией, они находят-
ся в группе повышенного риска. Но 
все же значительную роль в разви-
тии рака лёгких приходится на воз-
действие неблагоприятных внеш-
них факторов. Самым опасным 
считается курение – даже пассив-
ное. Выявить рак лёгких на самых 

СОВЕТУЕТ СПЕЦИАЛИСТ

Рак лёгкого необходимо 
выявлять на ранней стадии

Злокачественные новообразования различаются степенью своей агрессивности, и рак лёгкого – один 
из наиболее агрессивных видов онкозаболеваний. Самым злокачественным течением обладает мел-
коклеточный рак лёгкого: развивается скрытно и быстро, рано метастазирует, имеет плохой прогноз.

ранних стадиях достаточно слож-
но, поскольку часто его симптомы 
сходны с симптомами респиратор-
ной инфекции или вообще отсут-
ствуют. Именно поэтому нужно уде-
лять большое внимание регулярной 
профилактике, когда ещё ничего не 
беспокоит», – рассказывает заведу-
ющая рентгенодиагностического от-
деления ГАУЗ ТО «Городская поли-
клиника № 12» Ирина Геревич. 

Одно из важнейших профилак-
тических мероприятий –  флюоро-
графия, оно в числе самых доступ-
ных и массовых исследований, ко-
торое также может выявить подо-
зрение и на рак лёгкого. В поликли-
нике № 12 города Тюмени  за про-
шедшее полугодие только при флю-
орографическом исследовании вы-
явлено 18 подозрений на злокаче-

ственное новообразование в лёгких. 
Все пациенты были направлены на 
дообследование.

Для достижения целей нацио-
нального проекта «Здравоохране-
ние» по снижению смертности от 
онкологических заболеваний в Тю-
менской области внедрён скрининг 
для лиц, имеющих стаж курения 30 
лет и более. Один раз в 2 года им 
назначается компьютерная томо-
графия органов грудной клетки, по-
этому не стоит пренебрегать регу-
лярным прохождением диспансери-
зации и честными ответами на во-
просы анкетирования, которые по-
зволяют выявить и держать под кон-
тролем факторы риска.

Александра МАЛЫГИНА, 
пресс-служба ГАУЗ ТО 

«Городская поликлиника №12»

Для участников проекта были 
проведены ознакомительные экс-
курсии на подворьях, студентам по-
казали мелкий рогатый скот (МРС) 
разных пород и объяснили особен-
ности каждой. Слушатели узна-
ли обо всех этапах выращивания 
овец, смогли задать интересующие 
вопросы, связанные с организаци-
ей животноводческого хозяйства 
владельцам подворий, сообщили 
в пресс-службе Россельхозбанка.

«Сегодня проект «Школа фер-
мера» помогает начинающим пред-
принимателям разобраться не толь-
ко в выбранной специализации, но 
в целом в системе построения агро-
бизнеса. Обучающиеся по направ-
лению «Овцеводство» на мастер-
классах и семинарах уже позна-
комились с множеством нюансов, 
связанных с выращиванием овец 
в зависимости от породы, а также 

РЕАЛИЗАЦИЯ ПРОЕКТА

Практические занятия 
овцеводов

 
У слушателей седьмого потока «Школы фермера» Россельхозбанка в Тюмени, обучающих-

ся по направлению «Овцеводство», завершились практические занятия по специализации, в 
рамках которых они посетили площадки успешных фермеров Тюменского и Армизонского рай-
онов, а также приняли участие в мастер-классе с представителем группы компаний «Исток» 
Анатолием Шмуриным.

с современными методами контро-
ля качества кормов, рассмотрели 
рацион питания животных, изучи-
ли основы ветеринарии и детально 
разобрались в вопросе российских 
и международных стандартов каче-
ства мясной продукции», –  расска-
зала ректор ГАУ Северного Заура-
лья Елена Бойко.

По итогу обучения в «Школе 
фермера» каждый слушатель по-
лучит не только документ о допол-
нительном образовании, но и новые 
знания и опыт, полезные знакомства 
и сможет заручиться финансовой 
поддержкой Россельхозбанка для 
реализации бизнес-плана.

«Практические занятия вносят 
значительную лепту в процесс по-
вышения квалификации фермеров. 
Поэтому хочется отметить слова-
ми благодарности партнёров бан-
ка, которые приняли участие в на-

шем проекте. Так, специалисты 
безупречно провели работу по ор-
ганизации выездных занятий и по-
казали высокий уровень проведе-
ния всех семинаров. Теперь мы с 
большим интересом ждём рабо-
тающие бизнес-планы наших слу-
шателей», – отметил директор Тю-
менского филиала Россельхозбан-
ка Михаил Стебихов.

«Плодотворная работа, живой 
диалог и новые знания – так инте-
ресно и эффективно прошла наша 
практика на площадках Татьяны 
Кульчицкой и Константина Антонни-
кова. Несмотря на то, что отрасль 
животноводства в целом для меня 
не новая, всё равно удалось почерп-
нуть много полезного для дальней-
шей деятельности», – поделился 
впечатлениями слушатель Алек-
сандр Дойнов.

ИА «Тюменская линия»

ФОТОЭТЮД

– Его жизнь – подлинный учеб-
ник истории Тюменской области и 
России. Почти четверть века Сергей 
Евгеньевич стоял во главе Тюмен-
ской областной думы. Он всегда со-
четал уважение к чужому мнению с 
искренней заботой о нашем общем 
деле, был мудрым и энергичным че-
ловеком. Роль Сергея Евгеньевича 
Корепанова в развитии Тюменской 

области, Югры и Ямала невозмож-
но переоценить. Светлая и благо-
дарная память о нём навсегда со-
хранится в наших сердцах, – отме-
тил  Александр Моор,  губернатор 
Тюменской области.

Материал взят с личной 
страницы в Телеграмм-

канале губернатора
Тюменской области

ДОБРОЕ ДЕЛО

Памятник земляку
В областном центре состоялось открытие памятника нашему вы-

дающемуся земляку Сергею Евгеньевичу Корепанову.

Каждому ребёнку было любопытно посидеть в служебном
 автомобиле сотрудников ГИБДД

Гармонисты Казанского района на праздновании Дня России. 2023 год
Фото Надежды ДОГОТАРЬ


